

2017年12月5日

各位

東洋技研株式会社  
管理部

三菱マテリアル(株)子会社の不適合品による影響について

拝啓 貴社益々ご清栄のことと御喜び申し上げます。

平素は当社製品に格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、11月23日に報道されております、三菱マテリアル(株)の連結子会社である三菱電線工業(株)、三菱伸銅(株)において規格値又は製品仕様に適合しない一部の製品に検査成績書のデータ書き換え等により当該仕様に適合するものとして出荷していた事実が判明しております。

問題発覚後、弊社においても部材調達関連の調査を進めて参りましたので下記の通り、ご報告申し上げます。

敬具

記

1. 端子台全般に対する調査

弊社製作工場及び、協力工場において三菱伸銅(株)の製品を一部使用しておりますが、JIS及び製品仕様書に基づき適正に生産され且つ、検査データも適性に管理されたものであり、今回報道されているような不適切な行為は行われていないことを報告いたします。

2. その他、電子部品を使用した弊社製品への調査

現在、サプライヤーを含め調査中であり、結果が出次第別途ご連絡申し上げます。

3. 追記事項

本書面は、2017年11月23日現在の情報をもとに作成しております。

以上